



*ANNEE 2001 - 2002*

*Président*

*Jean-Yves BOEFFARD*



## *ROTARY CLUB DE PONTOISE*

*1660ème District*

### *BULLETIN DU CLUB*

**REUNION STATUTAIRE n° 23**

**du 29 janvier 2002**

- Président de séance : Jean-Yves BOEFFARD qui accueille Gérard MOREL  
Gouverneur du District venu visiter le Club.
- Absents excusés : Paul DESCAMPS, Michel FROMAGEAU hospitalisé a qui le  
Président adresse ses voeux de rapide rétablissement,  
Michel LALANNE, Franck de LAROUSSILHE,  
Patrick LECOMTE, Jean-Claude MONTI, Virginie PAVIOT,  
Jacques POURET et Gérard WEISS.
- Présence extérieure : de Olivier GRAFTIEAUX au Club de Strasbourg
- Visiteur : Denis DUMEIGE assistant du Gouverneur, Membre du Club de  
Cergy et bien connu de tous.
- Anniversaire : de Olivier GRAFTIEAUX qui a reçu un joli stylo en bois  
fabriqué par notre artiste Paul PARCILLIE.

#### **INFORMATIONS ROTARIENNES**

**Jeudi 7 février** : le Président nous informe la remise de Charte au nouveau Club de  
Paris-Agora .

**Samedi 9 février** : remise de Charte au Club de Triel-Verneuil-Vernouillet.  
Le Président représentera le Club ainsi que Claude CHEVRIER et Jean FOUCHE. ./.

**Vendredi 1<sup>er</sup> et samedi 2 février** – Le salon de l'étudiant qui aura lieu au Hall Saint-Martin à Pontoise. Jean-Claude MONTI et Patricia RASPILLER responsable de l'opération ont œuvré efficacement pour la représentation des différentes professions des Membres du Club à cette manifestation. L'installation du stand sera assuré par Jean QUENTIN, André ARNOLD et Jean FOUCHE.

**Mardi 5 février** : réunion au siège apéritif. Comité chez Jean QUENTIN.

**Mardi 12 février** : réunion statutaire. Dans le cadre de l'Action Professionnelle, Jean-Claude MONTI a organisé avec Michel MELE la visite du centre de tri postal de Saint-Ouen-l'Aumône (zone du Vert Galant – avenue de l'Eguillette) à partir de 18 h.30. Un buffet clôturera la visite.

**Mardi 19 février** : apéritif

**Journée golf du 6 avril** : Jean MICHAU notre spécialiste domine la situation. Fait appel à tous pour des lots de la tombola qui sera tirée lors du dîner qui clôturera la compétition. **Il faut 20 lots à remettre dès que possible** à Georges MOURETTE organisateur de cette tombola.

La parole a été donnée ensuite à notre Gouverneur Gérard MOREL, lequel a constaté la bonne santé du Club par son taux d'assiduité, des actions et le bon nombre de ses Membres.

Il a été sensible à notre opération « PRIX SERVIR » qui récompense les actions de bravoure et de dévouement et nous a précisé que le District serait « preneur » d'un « récompensable » méritant que nous ne pourrions pas nous même honorer cette année.

Il nous a recommandé la lecture du livre de MANDELBAUM et HABER ayant pour titre « La Victoire de la Chine » (l'Occident piégé par la mondialisation) Editions DESCARTES & Cie 32 rue Cassette à Paris 6<sup>ème</sup>.

Les auteurs analysent le danger de dépassement de l'Occident par la Chine, le pays le plus peuplé du Monde par les mécanismes de la mondialisation et de la délocalisation qui engendrerait le transfert des systèmes productifs des firmes mondiales en Chine. Ce pays risque de ravir au Japon le titre de seconde puissance mondiale dans quelques années.

Le Gouverneur a été très intéressé par l'opération initiée par Ludwig SIEBECKE permettant aux étudiants de Madagascar moyennant 500 francs par étudiant de payer leurs études pour passer un bac en Français. Il a indiqué qu'avec le concours d'autres Clubs la Fondation ROTARY pouvait verser une subvention de contrepartie doublant les fonds réunis par les Clubs participants et il a promis d'appuyer le dossier à Evantson.

Ensuite notre Gouverneur a passé en revue les évolutions des textes régissant le ROTARY et la position du District.

A partir du 1<sup>er</sup> juillet 2001 il n'y a plus que deux catégories de Membres : les Membres Actifs et les Membres d'Honneur. Les Membres Actifs supplémentaires, les doyens actifs et retirés des affaires sont devenus Membres Actifs.

D'autre part si un Club a moins de 50 Membres il peut désormais avoir jusqu'à 5 Membres Actifs par classification. Au-delà de 50 Membres une classification ne peut représenter plus de 10% de l'effectif en Membres Actifs du Club.

Il est admis comme présence extérieure une activité ponctuelle hors du Club au profit du ROTARY.

Le souhait du Président International est que le ROTARY atteigne en 2005 un million et demi de Membres au lieu de 1,2 millions actuellement.

Il y a donc lieu de communiquer pour qu'aucun Club ait moins de 25 Membres et il faut que chaque Club recrute 5 Membres.

Il n'y a plus d'exclusivité de territoire au profit d'un Club ni d'exclusivité de profession.

Il est souhaité pour la communication et la représentativité, que soient instaurées des structures au niveau des Districts et au plan de chaque Nation (attendons cette évolution). Le ROTARY a initié et réalisé à ses frais pendant plus de 15 ans l'opération polio + consistant à vacciner tous les enfants du Monde contre la polio, l'UNICEF y apporte son concours depuis 5 ans et cette opération sera terminée en 2005 suivant les prévisions. C'est une oeuvre immense dont le ROTARY peut avoir une légitime fierté. Vous avez pu lire qu'au mois de juillet 2001 seize millions d'enfants de moins de 5 ans ont été vaccinés en Afrique Centrale avec le concours de 100.000 volontaires dont de nombreux Rotariens. Pour terminer notre Gouverneur a invité le Club à se rendre en nombre à la CONVENTION du ROTARY qui aura lieu cette année à BARCELONE.

Après réponses aux questions posées, la séance a été levée.

Bien amicalement

Jean FOUCHE